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Aos quinze dias do mês de maio do ano de dois mil e nove, às oito horas, reuniu-se 
extraordinariamente o Conselho de Ensino, Pesquisa, Extensão e Administração, sob 
a presidência do Prof. Dr. João Carlos Brahm Cousin, com a presença dos seguintes 
membros: Adalto Bianchini, Adriana Kivanski de Senna, Attila Louzada Júnior, Carlos 
Alberto Eiras Garcia, Celso Luiz Lopes Rodrigues, Cláudio Paz de Lima, Cleuza Maria 
Sobral Dias, Darlene Torrada Pereira, Derocina Alves Campos Sosa, Denise Maria 
Varella Martinez, Eduardo Carvalho Pereira, Ernesto Luiz Casares Pinto, Ernesto Luiz 
Gomes Alquati, Ioni Gonçalves Colares, João Moreno Pomar, João Sarkis Yunes, 
Joaquim Vaz, Luiz Alberto Oliveira Rocha, Luiz Eduardo Maia Nery, Mario Roberto 
Chim Figueiredo, Mozart Tavares Martins Filho, Nelson Lopes Duarte Filho, Nelson 
Monteiro Rangel, Osvaldo Casares Pinto, Raul Guilherme Goulart de Andrade, Renato 
Duro Dias, Rhandersen Luís da Rosa Góes, Rosaura Alves da Conceição, Sandra 
Crippa Brandão, Silvana Maria Bellé Zasso e Tiago Pasito Schultz. O secretário, a 
pedido do Senhor Presidente, registrou a presença dos conselheiros substitutos, 
indicando o motivo da substituição: Aline Guerra Dytz, representando a Pró-Reitoria de 
Assuntos Estudantis (titular afastado a serviço na Universidade); Marcelo Gonçalves 
Montes D’Oca, Vice-Diretor da Escola de Química e Alimentos (titular afastado a 
serviço na Universidade); Janaína Sena, representante docente, suplente de Maria 
José Martins Chaplin (titular afastada a serviço da Universidade); Geani Farias 
Machado Fernandes, Vice-Diretora da Escola de Enfermagem (titular afastada a 
serviço da Universidade) e Carlos James Scaini, representante docente, suplente de 
Maura Dumont Huttner (titular afastada a serviço na Universidade). Justificaram 
ausência: as representantes discentes Karen Barañano Souza, Fátima Cristina da 
Silva Oliveira e sua suplente, Bruna Fagundes dos Santos, todas por motivo de força 
maior. Ausentes: Ana Furlong Antochevis, Artur Emilio Alarcon Vaz, Carolina Veloso 
Costa, Celso Luis Sá Carvalho, Leonardo Contreira Pereira (suplente de Karen 
Barañano Souza) e Soledad Bech Gaivizzo. Ao iniciar a reunião, o Senhor Presidente 
colocou em discussão a ordem do dia, conforme segue: 1º) Aprovação da ata nº 007 
– Tendo em vista que a ata fora disponibilizada antecipadamente aos conselheiros e 
as sugestões acatadas pela Secretaria, o Senhor Presidente perguntou aos presentes 
se havia mais alguma manifestação a esse respeito. Não havendo, a ata nº 007 foi 
colocada em votação e aprovada por unanimidade; 2º) Parecer nº 012/2009 da 2ª 
Câmara - Processo 23116.005442/08-14 - Atos e resultado do concurso público 
para professor do Instituto de Ciências Econômicas, Administrativas e Contábeis 
- ICEAC, Edital 002/2009, 1 (uma) vaga, Assistente, 40 horas/DE, Mestrado, Área: 
Economia, Matéria: Economia Regional e Desenvolvimento Econômico – O 
processo teve como relatora a Cons. Ioni Gonçalves Colares, que, após análise da 
documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos atos e resultados 
do Concurso Público para Professor Assistente, 40 horas/DE, Edital 002/2009, 01 
(uma) vaga, na área do conhecimento: Economia, Matéria: Economia Regional e 
Desenvolvimento Econômico, que teve como candidatos aprovados Cristiano Aguiar 
de Oliveira (1º lugar), Blanca Lila Gamarra Morel (2º lugar) e Gibran da Silva Teixeira 
(3º lugar), indicando para contratação o candidato Cristiano Aguiar de Oliveira. A 



Câmara aprovou o voto da relatora. O Parecer foi lido por sua autora. Após a leitura, o 
Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a 
respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por 
unanimidade; 3º) Parecer nº 013/2009 da 2ª Câmara - Processo 23116.005422/08-35 
- Atos e resultado do concurso público para professor do Instituto de Ciências 
Econômicas, Administrativas e Contábeis - ICEAC, Edital 001/2009, 1 (uma) vaga, 
Assistente, 40 horas/DE, Mestrado, Área: Administração; Matérias: Logística de 
Suprimentos, Administração da Produção e Logística de Distribuição – O 
processo teve como relatora a Cons. Ioni Gonçalves Colares, que, após análise da 
documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos atos e resultados 
do Concurso Público para Professor Assistente, 40 horas/DE, Edital 001/2009, 01 
(uma) vaga, na área do conhecimento: Administração, Matérias: Logística de 
Suprimentos, Administração da Produção e Logística de Distribuição, o qual não teve 
candidato aprovado. A Câmara aprovou o voto da relatora. O Parecer foi lido por sua 
autora. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão quando 
foram registradas as seguintes manifestações: o Cons. Nelson Rangel explicou que 
lamentavelmente há uma grande dificuldade de se conseguir aprovados para as 
matérias em questão. Disse que por duas vezes o referido concurso foi aberto, tendo 
nas duas oportunidades dois candidatos inscritos, porém nenhum deles foi aprovado. 
Citou que na segunda edição do concurso havia uma candidata inscrita que possuía 
mestrado, porém em área diversa daquela solicitada e ao chegar na prova didática não 
obteve êxito. Informou também que iriam fazer contato com Instituições que possuem 
cursos de mestrado na área correspondente, para saber da possibilidade de eventuais 
candidatos, em função das dificuldades encontradas até o momento.  Não havendo 
mais manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, 
sendo aprovado por unanimidade; 4º) Parecer nº 004/2009 da 3ª Câmara – Processo 
23116.006190/08-32 – Recurso do servidor ROGÉRIO MALTA BRANCO, professor 
do CTI, ao indeferimento de sua solicitação de afastamento parcial para 
conclusão de doutorado na UFSC – O processo teve como relator o Cons. Celso 
Luiz Lopes Rodrigues, que, após análise da documentação que instrui o processo, 
votou por negar-se provimento ao pleito do requerente. A Câmara aprovou o voto do 
relator. O Parecer foi lido por seu autor. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o 
assunto em discussão. Não havendo manifestações a respeito do assunto, o voto da 
câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Nada mais 
havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, da qual foi lavrada a 
presente ata, que, após lida e aprovada, vai assinada pelo Senhor Presidente e por 
mim, Jorge Augusto da Silveira Bastos, que secretariei a reunião. 
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